

Carta del Presidente

La Revista se va de Armenia:

Sabía que la Revista tarde o temprano, más temprano que tarde, se iría de Armenia. Quise aprovechar las 3 ediciones del año 99 para consolidar la Nueva Imagen de la publicación y definir detalles que necesitaron mucho trabajo experimental, hasta darle la forma, los colores, la agilidad y textura que finalmente alcanzamos. Se trataba de apoyar y complementar la ardua labor de las doctoras María Isabel Barona y Lucy García, quienes, desde Cali, se han responsabilizado de la parte científica, del contenido y la dirección académica, trabajo que han hecho en forma tan brillante como sus predecesores, quienes creo se sentirán o sentirían honrados.

En el último número tuvimos un grave inconveniente, pues un virus nos desconfiguró la revista cuando ya estaba armada y empezábamos la etapa de impresión. Casi no la podemos recuperar. Fue por ello que la terminamos 3 semanas después de lo planeado y con algunos errores que espero puedan ser disculpados y entendidos. El Departamento de Publicaciones de la Universidad del Quindío tuvo que ser desocupado por fallas estructurales en su planta física y entró en etapa de demolición parcial, justo en ese difícil momento.

Gracias a los buenos oficios del doctor Jorge Enrique González Rojas, Presidente de la Junta Directiva de la Imprenta

Departamental del Valle del Cauca, de su Gerente, el doctor Guillermo Salazar y del doctor Alvaro Valencia Villafañe, Director de Producción, haremos las 3 revistas de este año en Cali con costos muy favorables y la gran calidad que exigen, con pleno derecho, los lectores, anunciantes y autores. El grupo Roemmers-Scandinavia y su División Dermatológica gentilmente nos facilitará sus instalaciones en Cali para realizar allí las reuniones que se requieran.

Con este número que hoy entregamos llega la revista a Chile y se amplía su cobertura en España, sin desatender a los países Bolivarianos y Centroamericanos que ya la conocen. La edición internacional tendrá un formato para suscripciones. La distribución en Colombia será siempre de cortesía para nuestros asociados, universidades y bibliotecas.

Cali es, pues, la nueva casa de la Revista. La revista es patrimonio de todos; queremos que sea nuestro producto de exportación, que no le falte amor ni apoyo.

CARLOS HORACIO GONZALEZ, MD
Presidente